

# Vin'scène en Bourbonnais

## reportage



**COURSE NATURE** ■ 585 coureurs et 820 marcheurs ont participé, hier, à la cinquième édition de l'épreuve

## Patrimoine, terroir et sport entremêlés

Vin'scène en Bourbonnais a fêté ses cinq ans sous un soleil radieux hier. Cette course populaire n'a ni manqué de participants ni de spectateurs, venus applaudir l'effort, tout en se faisant dorer la pilule.

Vin'scène en Bourbonnais a réuni, hier, pour sa 5<sup>e</sup> édition, 820 marcheurs, 87 coureurs en solo et 166 équipes de trois relayeurs.

Les campagnes de Saint-Pourçain, Saulcet, Verneuil, Meillard, Besson ou Bressolles ont vu défiler 1.405 paires de jambes, sans compter les 180 bénévoles disséminés tout le long des 43 km du parcours. Des jambes qui ont pu se reposer à l'arrivée à Moulins, sous une table bien garnie, dressée pour 1.800 couverts, sur l'esplanade du Centre national du costume de scène.

Dans les assiettes, et dans les verres, des produits de l'Allier : « C'est une course patrimoine, terroir et sport ! », résume-t-on chez les organisateurs. Une trinité telle que l'avait imaginée son créateur, Jacques Chevallier, décédé l'année dernière, à qui le vainqueur de la course en solo, Jean-Pierre Monciaux, très éprouvé, a rendu hommage : « J'ai fait cette course pour lui. Tout le long de ma préparation, j'ai pensé à lui. Il m'a donné la force de lâ-haut pour finir ». ■



**PAYSAGE.** Quarante-trois kilomètres, cela paraît sans doute moins long quand on a de beaux paysages à regarder... Mis à part quand on fixe ses pieds.  
 TEXTES : MATHILDE DUCHATELLE. PHOTOS : PHILIPPE BIGARD



**DÉPART.** À saint-Pourçain-sur-Sioule, le soleil brillait déjà pour le coup d'envoi de la course. Point de purée de pois, mais une chaleur qui allait grandissant. Pas forcément plus facile !